



Chihuahua es ejemplo de buen gobierno mientras que el de AMLO rompió el récord de más homicidios dolosos: PAN Chihuahua

Gabriel Díaz, presidente del Comité Directivo Estatal del <u>PAN</u>, dio la bienvenida a <u>Santiago Creel</u>, presidente de la mesa directiva del Congreso de la Unión, enfatizando que en Chihuahua se sabe ganar a Morena y en el 2024 volverán a ganar, ya que Chihuahua es ejemplo de buen gobierno, mientras que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador entre otras cosas, ha roto el récord de más homicidios dolosos, y en cuatro años, el movimiento de AMLO ha perdido más de la mitad de los votos, ya que los mexicanos quieren un nuevo rumbo.

https://elpuntero.com.mx/inicio/2023/05/25/chihuahua-es-ejemplo-de-buen-gobierno-mientras-que-el-de-amlo-rompio-el-record-de-mas-homicidios-dolosos-pan-chihuahua/